

Quelles que soient les conditions (météorologiques ou sanitaires), les agents de collecte assurent quotidiennement le ramassage des déchets ménagers. Ainsi, les conteneurs des 53 000 foyers du territoire du SIECTOM du Nord-Est du Béarn sont collectés inexorablement, même lors des épisodes pluvieux voire tempétueux!

En pratique, chacun à notre niveau, nous pouvons aider ces agents à effectuer ce travail d'utilité publique, **en présentant la veille au soir les conteneurs en bordure de voie principale**, regroupés lorsque c'est possible, poignées orientées vers la route. Simple mais efficace. Pour faciliter l'identification de chaque bac, nous demandons aux usagers **de mettre le numéro de leur maison sur le bac de collecte**.

Mais le travail de ces agents ne s'arrête pas là. Ils sont aussi garants de la qualité du tri. Ils peuvent, par exemple, refuser de collecter votre bac si celui-ci ne respecte pas les consignes de tri. Des déchets verts ou des emballages en verre jetés dans un conteneur d'ordures ménagères peuvent également faire l'objet de ce type de refus, tout comme des déchets laissés au pied des conteneurs.

Les ambassadrices du tri complètent ce travail d'équipe en venant à la rencontre des habitants pour sensibiliser aux bons gestes de tri. L'objectif est de réduire nos déchets tant que possible, et à défaut les orienter vers les bonnes filières (recyclage, compostage et en dernier lieu incinération) pour qu'ils soient traités de manière adaptée pour réduire notre empreinte écologique.